

Correspondance intime

Pascale Güdel viendra à Porrentruy présenter ses «Lettres de la chambre secrète» accompagnée de l'univers folk-rock de la chanteuse Jessanna Nemitz.

Texte: Jacqueline Parrat **Photo:** Guillaume Perret

Dans ce spectacle musical, la comédienne et metteuse en scène biennoise Pascale Güdel s'intéresse au thème de la liberté amoureuse au sein du couple. À travers une création intimiste, elle interprète un des sept livrets du roman *Déployer* (Éd. Zoé) de Douna Loup. Cofondatrice de la compagnie biennoise Frakt' en 2006, la jeune femme s'est souvent passionnée pour les destinées de femmes qui cherchent à s'épanouir et à s'affranchir des pressions sociales ou familiales.

Explorer la variation des sentiments

Pascale Güdel incarne Elly, une artiste plasticienne trentenaire. Elle vit à la campagne et se rend parfois en ville pour son travail. Elle a un mari, Danis, deux filles adolescentes et un ex-amant, Jonas, qui refait surface après neuf mois de silence. Elle semble tout avoir pour être épanouie et tranquille, pourtant Elly vacille, doute, cherche, explore, questionne les multiples facettes de sa personnalité. Elle explore la notion de liberté dans le couple, sa fascination pour la sexualité et sa dimension mystique, le manque de connaissance des femmes, de leur propre corps, sa gestion de la jalousie et de la possessivité, le confort supposé d'une relation posée, désertée par la passion, les bonheurs puisés dans les petites choses du quotidien, la révolte contre une société déshumanisante, l'amitié qui permet de tout dire, même l'indicible et le plus cru.

Les *Lettres de la chambre secrète* sont celles qu'Elly n'enverra pas. Elle s'adresse à son amant Jonas, à Danis son compagnon, à son amie Naïa et à elle-même, comme dans un journal intime. Dans une langue éminemment orale et sensuelle et une scénographie intimiste entre pénombre et éblouissement, la comédienne transmet des questionnements forts et sans doute universels. **MM**

Informations: Jeudi 2 mars 2023, à 20 h, Salle de Hospitalières, Porrentruy.



La comédienne Pascale Güdel et la musicienne Jessanna Nemitz mettent en voix, en corps et en musique les questionnements d'une femme éprise de liberté.